

Premiere und Uraufführung Winnetou I in Engelberg, 15. Juli 2017



Die weltgrösste Karl-May-Bühne ist bereit für die Premiere von Winnetou I



Engelberg-Werbung



Poster ums Gelände zeigen alle mitspielenden Künstler



Priesterlicher Segen für das grosse Unternehmen



Eine der zwei Tribünen und das Spielgelände



Das zahlreiche Publikum an der Hauptprobe 12. Juli 2017



Der Karl-May-Circle, der Festplatz sorgt für Speis und Trank, für Souvenirs



und für Karl May Bücher



Der Auftritt von Winnetou (Tom Volkers) und Kleih Petra (Giso Weissbach), die Geschichte wird eingeleitet



Charley bekommt von Büchsenmacher Henry den Bärenötter, er staunt über dessen Händigkeit



Sam Hawkens, der Liebling des Publikums - und dies ohne Klamauk

Santer wartet auf seinen Auftritt



Old Shatterhand und Winnetou nehmen Abschied voneinander

Einige Blicke hinter die Bühne, zu den Schauspielern, zu den Zuschauern



Begehrt sind bei allen Karl-May-Spielen die Autogramme der Schauspieler



Marie im Interview mit SRF



Echo auf die Aufführung

Kinder, Jugendliche, Eltern und Grosseltern sind begeistert vom Spiel das ganz nah am Buch inszeniert ist. Die Stimmung im Karl-May-Circle ist grossartig!



Winnetou - Tom Volkers im Gespräch mit Marie Versini, dem Ehrengast der Aufführung.

Am Buchstand



Marie signiert Ihre Bücher, sie wird vom Publikum nach wie vor geliebt!



Fans posieren mit Marie für Fotos



Winnetou inmitten der Zentralschweizer Bergwelt – ein einmaliges Erlebnis nicht zu versäumen